



# ChezChappuis

Bonjour, je m'appelle Philippe j'ai 54 ans et suis la troisième génération à travailler sur mon exploitation laitière familiale. Dès que j'ai repris l'exploitation à mon nom, tout se passait bien. Je suis parvenu à bien agrandir ma ferme en hectare et en nombre de vache laitière. Mais je reste une petite structure avec une trentaine d'hectare et un peu plus d'une vingtaine de vache laitière. Toutefois l'agrandissement a des limites, je ne peux pas acquérir de nouvelles terres et aujourd'hui une exploitation de ma taille ne survit pas. De plus on nous demande toujours plus de qualité, donc d'investissement avec un prix du lait qui ne bouge pas beaucoup (pas assez pour amortir les investissements supplémentaires) Cela fait environ 5 ans que je ne peux plus me sortir de salaire, j'ai tenu jusqu'à aujourd'hui car je ne suis pas résigné à perdre mon exploitation. Heureusement que ma femme travaille ce qui nous permet de survivre (je dis bien survivre). Ses difficultés financières me plombent le moral, heureusement que j'ai ma femme et mes enfants pour me tenir la tête hors de l'eau. C'est d'ailleurs grâce à eux que je veux m'en sortir. Aujourd'hui j'ai un projet de reconversion qui me permettrait de sauver mon exploitation que je pourrais transmettre à mes enfants quatrième génération. Mon projet est de faire une exploitation de poules pondeuses bio. Ce projet a toutes les chances de fonctionner car pas de concurrence directe sur mon secteur. Le commerce de l'œuf est en plein

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/wRqIUyZz>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Chappuis**